
回答書  

 

令和 ６年 ６月７日  

 

四日市市長 森 智広  

 

 「稲葉町高砂町地籍調査事業業務委託（その２）」に関する質問について、下記のとお

り回答します。  

No. 質 問 事 項 回 答 

1 C 工程について  

変化率は設置点数となっています

が、設計上で想定している設置点数

は何点でしょうかご指示ください。  

想定設置点数は１点で設計しております。  

2  FⅠ工程（FⅡ-1 工程）について  

増加特例ありとなっていますが、密

集度係数と考えてよいでしょうか。  

また、密集度係数であれば、対象地

区である稲葉町及び高砂町それぞれ

の面積と建ぺい率、容積率について

ご指示願います。  

密集度係数となります。  

稲葉町は面積 0.09 ㎢、建ぺい率 60％、容積率

200％として計上し、高砂町は面積 0.05 ㎢、

建ぺい率 80％、容積率 400％で計上していま

す。  

3 現況測量および復元測量について  

それぞれ、設計上の面積をご指示く

ださい。  

現況測量は 0.057 ㎢、復元測量は 0.036 ㎢で

計上しています。  

 


